

Iberdrola y renault a favor de la movilidad eléctrica

Escrito por Prima - 02/12/2015 15:04

Estos días el tema de la contaminación es noticia de nuevo en Madrid. Hoy había restricciones de aparcamiento y probablemente mañana solo puedan circular los coches pares o impares.

Con esta situación me sorprende que no sean los gobiernos los que estén facilitando la movilidad eléctrica bajando impuestos en vehículos eléctricos e incrementando el número de enchufes que permitan cargar estos coches.

Me parece genial que grandes empresas como Iberdrola y Renault pongan de su parte y nos ayuden a reducir la contaminación.

No sé qué mundo vamos a dejar a nuestros hijos.

Arículo sobre el acuerdo

=====